

Peduli Kekeringan, Komunitas RX King Binaan Pendim 0714/Salatiga Salurkan Puluhan Ribu Liter Air Bersih

Agung widodo - SEMARANG.WARTASOSIAL.COM

Sep 2, 2023 - 12:26



Serka Herry Roffi Pembina Club RX King TKC yang juga anggota TNI Kodim 0714/Salatiga Bersama KPRS Salatiga Menyalurkan Bantuan Berupa Puluhan Ribu Liter Air Bersih Untuk Masyarakat di Dusun Geyongan, Desa Kandangan, Kecamatan Bawen, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Dalam upaya membantu masyarakat yang terdampak kekeringan akibat musim kemarau yang berkepanjangan khususnya di wilayah Kabupaten Semarang. Serka Herry Roffi pembina kedua Club RX King TKC yang juga anggota TNI Kodim 0714/Salatiga bersama KPRS Salatiga menyalurkan bantuan berupa puluhan ribu liter air bersih untuk masyarakat di Dusun Geyongan, Desa Kandangan, Kecamatan Bawen, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (1/9/2023).

Dalam keterangannya, Ardika selaku ketua Club RX King TKC Salatiga

menjelaskan, pihaknya gerak cepat begitu mendengar informasi dari Serka Herry pada hari Rabu 30 Agustus 2023, tetang warga Dusun Geyongan yang membutuhkan bantuan air bersih.



"Kami segera mengumpulkan anggota club dan sekaligus menyampaikan informasi dari Serka Herry yang tengah ditanggapi positif oleh anggota Club, bersama untuk menyalurkan 20.000 liter air bersih pada hari Jum'at 01 Agustus 2023, dengan penerima manfaat sebanyak kurang lebih 1000 jiwa," jelas Ardika.

Di kesempatan yang sama, Serka Herry mengatakan, pihaknya mendapat tanggapan yang positif saat memberikan informasi tentang kebutuhan air bersih bagi warga Geyongan kepada Puput selaku Ketua Club KPRS Salatiga beserta anggotanya yang juga siap memberikan bantuan air bersih.

"Kedatangan kami bersama Komunitas RX King Salatiga ini, adanya rasa kepedulian terhadap dampak musim kemarau yang melanda saat ini, untuk itu kami menyalurkan air bersih, selain membawa air bersih, juga membagikan sayur mayur kepada masyarakat Dusun Geyongan," kata Serka Herry, kepada awak media Indonesia Satu, melalui jaringan seluler wetsap, Sabtu 2 September 2023, siang.

Lanjutnya, pihaknya sangat berterima kasih dan mengapresiasi Club RX King TKC beserta KPRS Salatiga yang dengan cepat dan tanggap terhadap kepentingan masyarakat yang sangat butuh adanya air bersih.



"Sehingga dalam waktu dua hari ini cukup untuk koordinasi dan segera dengan cepat berkolaborasi untuk mengirim bantuan air bersih bagi warga masyarakat Dusun Geyongan," tutur Serka Herry.

Ia juga berharap hal serupa yang dilaksanakan oleh Komunitas RX King Salatiga dengan rasa kepedulian kepada sesama yang membutuhkan, bisa terus berkesinambungan.

"Sehingga kegiatan kita ini bisa menjadi motivasi oleh komunitas-komunitas lainnya. Utamanya pada musim kemarau tahun ini banyak sumber air yang kering di beberapa daerah," pungkas Serka Herry.

Yanto, Ketua RW 10 Dusun Geyongan Desa Kandangan mengucapkan, terima kasih atas bantuan air bersih yang telah diberikan oleh Komunitas RX King Salatiga dan Serka Herry kepada warga masyarakat Dusun Geyongan.

"Saya selaku Ketua RW, sangat berterima kasih kepada anggota Komunitas RX King Salatiga dan Pak Herry yang telah ikut membantu dalam memenuhi kebutuhan air bersih bagi warga kami, semoga bermanfaat dan berkah bagi semuanya," tutur Yanto.

Editor : JIS Agung

Sumber : Herry Pendim